
Annoncer sans crainte 

La parole de Dieu nous fait vivre ; elle est notre joie et notre espérance. Il nous arrive aussi – 
comme au prophète Jérémie – que cette même parole nous fasse souffrir… 

Le prophète – envoyé par Dieu pour annoncer ses merveilles et dénoncer la mauvaise 
conduite de son peuple – souffre car il est persécuté. Cependant, il met toute sa confiance en 
Dieu : « Le Seigneur est avec moi (…) Chantez le Seigneur, louez le Seigneur : il a délivré le 

malheureux de la main des méchants » (Jér 20, 11.13). 

Le Seigneur Jésus nous encourage : « Ne craignez pas les hommes (…) Ce que je vous dis 
dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière (Mt 10, 26-27). 

Jésus annonçait et réalisait courageusement la volonté du Père qui l’a envoyé. Il n’avait pas 
peur d’affronter les autorités religieuses ou politiques de son époque. Il guérissait même le 

jour du sabbat ; il purifiait les lépreux ; il accueillait les publicains et les exclus… 

Merci, Seigneur, de nous apprendre à vivre notre propre mission de baptisé courageusement  
et fidèlement selon ton exemple. 

Soigne nos peurs d’être contesté, ridiculisé ou mal compris… 

Que notre seule crainte soit celle de la mort spirituelle ; la rupture de Toi – source et 
accomplissement de notre existence. 


